



Kitarino eröffnet neue Kita in der Ganzenmüllerstraße

## **Moderne Kinderbetreuung im Herzen von München-Untermenzing**

*Neuss/ München, 4. September 2024.* Im Herzen von Untermenzing ist mit der Kitarino – Ganzenmüllerstraße ein Ort entstanden, an dem Kinder ihre ersten Schritte in eine bunte und aufregende Welt voller Entdeckungen machen können. Am 1. September 2024 öffnete die neue Kitarino-Kita ihre Türen. Die Kita bietet nicht nur liebevolle Betreuung, sondern auch viel Raum, in dem Kinder spielerisch wachsen, Freundschaften schließen und ihre Persönlichkeit entwickeln können.

### **Harmonische Integration in die Nachbarschaft**

Eingebettet in ein idyllisches Wohngebiet, das von gemütlichen Einfamilienhäusern und grünen Gärten umgeben ist, fügt sich die Kitarino-Kita harmonisch in die Nachbarschaft ein. Das Gebäude im Reihenhaustil spiegelt den warmen und einladenden Charakter der Umgebung wider. Auf rund 877 m<sup>2</sup> bietet die Kita Platz für vier Gruppen (zwei Krippen- und zwei Kindergartengruppen) und schafft so Raum für insgesamt 74 Kinder, die hier ihre Welt erkunden dürfen.

### **Lichtdurchflutete Räume und naturnahe Außenbereiche**

Die Kita beeindruckt mit lichtdurchfluteten Räumen, die speziell darauf ausgelegt sind, die Neugier und Kreativität der Kinder anzuregen. Jeder Raum bietet eine einladende Atmosphäre, die zum Entdecken und Wohlfühlen einlädt. Das weitläufige Außengelände von rund 870 m<sup>2</sup> bietet zahlreiche Möglichkeiten, die Natur zu erkunden und Abenteuer zu erleben. Zusätzlich sorgen die großzügige Dachterrasse und der Balkon für ruhige Rückzugsorte, an denen die Kinder frische Luft genießen und neue Energie tanken können.

### **Ein Wohlfühlort für Kinder und Familien**

Julian Akdemir, Geschäftsleitung Bayern bei Kitarino, beschreibt die Bedeutung dieser neuen Kita: „Die Kitarino-Kita in der Ganzenmüllerstraße ist viel mehr als ein Ort der Betreuung – es ist ein Raum, in dem Kinder behutsam wachsen und sich entfalten können. Unsere Vision ist es, mit einem innovativen pädagogischen Konzept und der Integration von Digitalisierung die frühkindliche Bildung neu zu



gestalten. Dabei ist es uns wichtig, moderne Pädagogik so vielen Kindern wie möglich zugänglich zu machen und gleichzeitig unsere Teams im Kita-Alltag zu unterstützen. Durch individuelle Betreuung und bestens ausgestattete Kitas schaffen wir einen Ort, an dem Kinder sich zu starken Persönlichkeiten entwickeln können.“

Mit der Eröffnung der neuen Kita in der Ganzenmüllerstraße setzt Kitarino seinen Weg fort, Wohlfühlräume zu schaffen, die Kindern und Familien in München eine qualitativ hochwertige und herzliche Betreuung bieten.

### **Über Kitarino:**

Jedes Kind soll eine schöne Kindheit haben – das ist das Credo von Kitarino und die Unternehmensvision, auf der alles aufbaut. Chancengleichheit wird deshalb im gesamten Unternehmen und in der Kinderbetreuung besonders großgeschrieben. Um diese Vision Wirklichkeit werden zu lassen, schafft Kitarino mit jeder Kita echte Wohlfühlräume für Kinder, Eltern und Mitarbeiter:innen gleichermaßen. Bis 2034 sollen rund 17.000 Betreuungsplätze für Kinder im Alter von null bis sechs Jahren geschaffen werden – mit rund 169 Standorten von Kitarino in Nordrhein-Westfalen, Bayern, Baden-Württemberg und Hamburg. Damit leistet Kitarino einen wichtigen Beitrag, um die Betreuungslücke in Deutschland zu schließen.

### **Pressekontakt**

Kitarino

Breite Straße 112-114  
41460 Neuss

Sonja Heidermann  
Tel.: 02131 / 59 630 - 132

E-Mail: [presse@kitarino.net](mailto:presse@kitarino.net)